



Tennismeister der TG geehrt

Lauenförde. Die Tennissparte der TG Lauenförde ließ die Saison traditionell ausklingen. Aus diesem Grund hatte man in das Vereinsheim eingeladen. Nach der freundlichen Begrüßung wurden die Pokale an die Sieger und Plazierten übergeben. In die Siegerliste trugen sich in der Reihenfolge erster bis dritter Platz ein: Herren-Einzel: Jörg Grote, Matthias Brinkmeier. Herren-Doppel: Udo Wunderlich/Michael Pribilla, Jörg Grote/Mikko Filmer sowie Johannes Anke/Manfred Firker. Damen-Doppel: Anika Duits/Katja Seydler, Bettina Westphal/Lilo West-

phal und Editz Witzel/Ursula Schönwald. Mixed: Anika Duits/Thomas Lindemann, Bettina Westphal/Johannes Anke sowie als gemeinsame Dritte Edith Witzel/Jörg Grote und Bettina Beckmann/Rainer Scholz. Jugend-Einzel: Thomas Becker vor Thorsten Wegener und Jugend-Doppel Thorsten Brecht/Thorsten Wegener gefolgt von Boris Dreier/Michael Kurowski. Die Vereinsmeister der Tennissparte der Turngemeinschaft Lauenförde sowie die Nächstplazierten stellten sich der NEUEN WESTFÄLISCHEN zum Foto.